
令和4年7月 31日

暑中お見舞い申し上げます。

治まりかけていたと思つていたコロナが、また猛威を振るいだしました。

世界的には「コロナをインフルエンザ並みに考えよう」としている国も出てきているようですが、

一体どうなるのか心配が重なるところです。8月 中旬が山だとの見解もあるようですが、いま暫く予防

に心がけていきたいと思います。

自鳳会活動はサークル活動が少しずつ復活しましたものの、早く全体での集会が待ち遠しいところです。

去る7月 7日、乾塚市民の家にて役員会を開催いたしました。 遅くなりましたがご報告いたします。

(1)懇親会・誕生会の開催は、11月を目途にしたい。次回役員会にて再検討

(2)各サークルの開催予定
●グランドゴルフクラブ:毎週 火曜、木曜 9:30～ 11:00中原公園

ただし8月は休み
●健康体操(カワセミ):毎月第2、 第4土曜日 10:00～ 11:00(於)乾塚市民の家ホール

ただし8月は休み、9月 10日 (土 )、 9月 24日 (土 )

● 自鳳会麻雀教室:毎月第1、 第3土曜日 9:30～ 12:30(於)乾塚市民の家ホール

8月 6日 (」L)、 8月 20日 (」L)、 9月 3日 (」L)、

●カラオケ同好会 :いま暫く見合わせ

(3)地域自治会、老人会の活性化につて

総務省は全国1741市区町村実態調査の結果、地域自治会、老大会活動の低調化が目立ち、

地域のつながりの軽薄化が、防災や高齢者見守り活動の停滞につらなる危機感があることを

公表しました。
この調査結果をもとに、この度、自鳳会矢島副会長は市老連の奥田副会長とともに、藤沢市

平井市民自治部長、日原市民自治推進課長と面談し、次の事項について要望致しました。

①「こんにちは藤沢市です」冊子中「敬老会」とあるが「老人会」と改めては。

②藤沢市自治会は470団体あるが、総務省の調査結果に対し、行政としてどのような対応、

見直しが考えられるか。 (現状は藤沢市人口44万人、高齢者10万人に対し、市老連は

112団体、5202名と加入率が非常に低い)

③善行地区市民の家(4ヶ所)の令和3年度決算書写しを請求。

④行政指導の実行は自信をもって行ってもらいたい。

(4)この度、善行2丁目椎名谷公園横、坂の途中に

ベンチを置きました。植木町内会長が材料を提供

してくれ廃材などを利用して、5丁目の吉野勝男さん

が丹精を込めて立派に作つてくれました。通りがかり

の際はぜひご利用ください。(右の写真参照)

『このベンチは、善行台町内会と自鳳会の合作です。

どなたも自由にご利用下さい』と書いておきました。

(5)市老連趣味展開催への出展作品を募集しています。

昔の作品でもOKです。よろしくお願い致します。

※ 次回役員会は、9月 12日 (月 )9:30～ 乾塚市民の家です。 以 上
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